Elizabeth Hernandez-Polledo

verwandelt Wohnungen in Wohlfühloasen. Ihre Firma Salalinda (www.salalinda.de) bietet Privathaushalten ein "Personal Housekeeping" nach Hotelstandards an. "Die Idee hinter Salalinda ist, den gehobenen und exklusiven Service, den man aus der Fünf-Sterne-Hotellerie von der Hausdame kennt, auch in den privaten Bereich zu bringen", so die 39-Jährige. Nach einer Ausbildung zur Hotelfachfrau arbeitete die gebürtige Kubanerin in verschiedenen Vier- und Fünf-Sterne-Hotels, bevor sie sich vor einem Jahr selbstständig machte. Sie und ihre sechs Mitarbeiter verwandeln mit Hotelfachwissen und Blick fürs Detail die Wohnungen anderer in Fünf-Sterne-Domizile. Der Unternehmensname ist dabei Programm: "Salalinda" kommt aus dem Spanischen und bedeutet "schönes Zimmer". Die "Personal Housekeeper" kümmern sich nicht nur um Haushalt und Wäsche, sondern helfen zum Beispiel auch bei Feierlichkeiten.



otos: Perrey

Bietet mit ihrem Service das Rundum-Wohlfühl-Paket: Elizabeth Hernandez-Polledo